



## RESUMEN EJECUTIVO

<b>Entidad:</b>	Gobierno Autónomo Municipal de El Alto.
<b>Referencia:</b>	Supervisión sobre la gestión ambiental relacionada a los residuos especiales de construcción.
<b>Informe N°:</b>	K2/GP10/G20-G1.
<b>Objetivo:</b>	Supervisar la gestión ambiental relacionada a los residuos especiales de construcción, en el territorio municipal de El Alto.
<b>Objeto:</b>	La gestión de residuos especiales de construcción, en lo referido a los siguientes aspectos: <ul style="list-style-type: none"><li>- La gestión diferenciada en las etapas de separación, almacenamiento, recolección, transporte, transferencia, tratamiento y disposición final.</li><li>- La reglamentación de la gestión de los residuos especiales de construcción como parte de la Gestión Integral de Residuos.</li><li>- La implementación del Programa Municipal de Gestión Integral de Residuos en lo correspondiente a los residuos especiales de construcción.</li></ul>
<b>Fecha de emisión:</b>	23 de noviembre de 2020.

### Resultados:

Producto del presente trabajo de supervisión se logró investigar y examinar la gestión ambiental relacionada a los residuos especiales de construcción en el municipio de El Alto, para contribuir a la mejora de la gestión encargada de la reducción de los impactos ambientales causados por los residuos especiales originados por las actividades de construcción.

Es importante señalar que la supervisión tuvo origen en varias publicaciones y notas de prensa que tratan sobre los problemas ambientales originados por los residuos antes mencionados.

Dada la problemática ambiental, se evaluaron tres aspectos a cargo del Gobierno Autónomo Municipal de El Alto respecto a la gestión de residuos especiales de construcción.

Los resultados obtenidos en la supervisión permitieron observar que el municipio de El Alto no cuenta con la reglamentación municipal de la gestión de residuos especiales de construcción ni con el Programa Municipal de Gestión Integral de Residuos; asimismo, no ha planificado adecuadamente la gestión de residuos especiales de construcción. Esta situación se refleja en la falta de acciones específicas respecto a la gestión operativa de los residuos especiales, debido a que si bien el municipio realiza la gestión operativa de residuos municipales no incluyen a los residuos especiales de construcción, evidenciando la existencia de sitios contaminados que deberían ser objeto de acciones específicas de remediación, restauración y mitigación.



Para coadyuvar a la mejora de la gestión de los residuos especiales de construcción y la consiguiente disminución de los impactos ambientales que generan, se han formulado tres recomendaciones de supervisión.

---0---